

Feuerbacher Weihnacht 2014

Liebe Eltern und Großeltern,
kleine Geheimnisse, feine Leckereien und strahlende
Kinderaugen – die Adventswochen sind mit die schönste
Zeit im Jahr. Wir, „Die Aktiven“ in Feuerbach, wollen sie
wieder mit Ihrer Hilfe noch ein bisschen stimmungsvoller
machen und überraschen Ihre Kinder und Enkel beim
Feuerbacher Weihnachtsmarkt am 7. Dezember mit
einem prall gefüllten Nikolausstiefel!

So wird aus Kinderstiefel ein prall gefüllter Nikolausstiefel:

Geben Sie zusammen mit Ihren Kindern oder Enkeln in der Zeit
von Samstag, **29. November**, bis Mittwoch, den **3. Dezember**,
den oder die Stiefel in einem der unten genannten Geschäfte ab.
Bitte unbedingt zuvor mit Namen und Telefonnummer versehen!

Machen Sie mit, es lohnt sich:

Alle Schuhe und Stiefel werden nicht nur mit leckeren Naschereien,
sondern auch großzügig mit Überraschungen vom Marktkauf, dem
Vital-Zentrum Sanitätshaus Glotz, der Apotheke im Marktkauf, der
Apotheke am Feuerbach und der Apotheke Feuerbach-Mitte befüllt.

Hier geben Sie die Kinderstiefel ab:

In den Geschäften mit dem Aufkleber „Die Aktiven“ und dem
Schriftzug „**Stiefelabgabestelle**“ wartet man auf Ihre Stiefel:

Apotheke im Marktkauf
Apotheke am Feuerbach
Mode M 's Eierlädle
Only Women Schuh Sand

Schuh-Sport-Striegel
Juwelier Kohler
Blumen Pietsch
Optik Schuppin
!LOOK96
Metzgerei Schaible

Apotheke Feuerbach-Mitte
StadtHotel Weinsberg Charisma Moden
Fitness- und Gesundheitszentrum Vitadrom
Vodafone Business Premium Store
Vital-Zentrum Sanitätshaus Glotz
Süße Ecke schlafstatt

Hier bekommen Sie die Nikolausstiefel zurück:

Am Sonntag, den 7. Dezember, von 14 bis 16 Uhr stehen die
Nikolausstiefel an der Ausgabestelle auf dem Feuerbacher Weih-
nachtsmarkt für Sie zur Abholung bereit. Am festlich geschmück-
ten Wagen der „Aktiven“ auf dem Kelterplatz wartet der Nikolaus
auf Sie, Ihre Kinder und Enkel. Damit er es ein bisschen leichter
hat und jeder Schuh und jeder Stiefel zu seinem kleinen Besitzer
zurückfindet, sollten Sie bitte das passende Gegenstück mitbringen.

„Die Aktiven“ freuen sich über eine rege Teilnahme und auf viele,
viele strahlende Kinderaugen am 7. Dezember 2014.

Mit vorweihnachtlichen Grüßen

Ihre „Aktiven“
von Feuerbach

